



32 LAS ÚLTIMAS NOTICIAS

000 163 771 0127

CULTURA 14/09/1988

El Taiwán del siglo XXI

Nicolás Velasco, ex director de este diario, proyecta futurísticamente su conocimiento del progreso chino de cuatro décadas.

"Taiwán en la órbita del año 2000" es el libro que acaba de presentar, en una animada reunión en la sala Espaciocal, su autor, el periodista, ex director de LAS ÚLTIMAS NOTICIAS, profesor Nicolás Velasco del Campo.

Velasco es probablemente el chileno que ha podido apreciar con más claridad el explosivo progreso de Taiwán: ha realizado cuatro viajes a la isla en los últimos veinticinco años, que han definido cada vez una diversa etapa del sorprendente progreso de la República de China.

El lanzamiento del libro fue auspiciado por el Instituto Chileno-Taiwanés de Cultura, y contó con la participación de Lan Chi-min, director de la Oficina Comercial del Lejano Oriente, y de Pedro Yuan, representante en el país de Sinorama.

La presentación la realizó Juan Manuel Muñoz; entre las personalidades asistentes destacó el periodista Manuel Calvo Hernando, ex director de "Ya", de Madrid, autor de veintitrés libros sobre periodismo científico y vicepresidente de la Asociación de la Prensa de Madrid, quien decidió participar en la ceremonia, dada su amistad con el autor y que se encontraba de paso por nuestro país ya que ayer regresó a España.

La obra "Taiwán en la órbita del año 2000" señala la tarea realizada por el Presidente Chiang Ching-kuo, fallecido a comienzos de año.

A él le correspondió poner a Taiwán en un envidiable nivel de progreso, con la superpoblada isla, que carece de recursos naturales, abasteciendo ampliamente sus necesidades, con una moneda que se ha mostrado más dura que el dólar, sostenida por una industria pesada y apuntando hacia el desarrollo de alta tecnología, que constituirá el fundamento económico del próximo futuro.

Una de las últimas novedades ha si-



Nicolás Velasco da a conocer los alcances de su libro.

do la autorización del Gobierno de Taiwán para que sus habitantes puedan viajar directamente a China continental, a visitar a sus parientes.

Eso ha producido un gran desplazamiento turístico, después de cuarenta años de separación.

También advierte el libro la misión que recibió el nuevo Presidente Lee Teng-hui, que deberá conducir al país en los albores del próximo milenio.

Hacia un siglo que, desde muchos puntos de vista, trasladar la hegemonía del mundo hacia el océano Pacífico, en el cual, Chile y esta China progresista tienen una base para proyectar y bastante que decir.

"Hice este libro a modo de un reportaje periodístico, y fue redactado en ese estilo, para facilitar su lectura, y para

dar a conocer la realidad de este notable país", explicó Velasco.

Los participantes a la reunión tuvieron oportunidad de conocer detalles sobre Taiwán, y ver un documental sobre la isla que acompañó a la reunión y el cóctel.

Hubo especial interés en departir con el profesor Manuel Calvo Hernández, quien ha dictado más de un centenar de cursos sobre su especialidad, el periodismo científico. Lo acompañaba la vicepresidenta de la Asociación de Periodistas Científicos de Chile, Luz María Rivera.

Los alumnos de la Escuela de Periodismo de la Universidad Las Condes, que dirige Nicolás Velasco, aprovecharon la oportunidad de informarse sobre ese campo de la profesión.

El Taiwán del siglo XXI [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Taiwán del siglo XXI [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)